



ANDORRE - Congrès Mondial du Tourisme de Neige et de Montagne, reporté jusqu'en 2022

Chers participants,

Le Congrès Mondial du Tourisme de Neige et de Montagne, qui devait se tenir en 2020, est reporté en 2022, en réponse aux recommandations et mesures imposées par les autorités sanitaires suite à la situation causée par la pandémie SARS-CoV-2.

Le 11e Congrès Mondial du Tourisme de neige et de montagne se tiendra en 2022 à Andorre. Tous les participants, professionnels, experts et autorités, auront l'occasion de se rencontrer pour de nouveaux défis à relever.

D'ici là, nous nous efforcerons pour offrir aux participants les meilleurs débats et échanges d'idées sur des questions d'actualité, et comme d'habitude, en priorisant l'interaction entre les professionnels présents et les experts invités.

L'objectif est d'enrichir nos connaissances et d'être au courant des nouveautés sur le tourisme et notamment des destinations de montagne, en tenant compte de la situation actuelle et des nouvelles tendances qui marqueront l'avenir de notre secteur.

Vous recevrez régulièrement nos bulletins.

**Secrétariat permanent du
Congrès mondial sur le tourisme de neige et de montagne**